

410 neue Unternehmen im Bezirk Vöcklabruck

Heuer wurden im Bezirk Vöcklabruck im ersten Halbjahr 384 Unternehmen gegründet, mit den 26 Betriebsübernahmen waren es 410 neue Unternehmen.

Insgesamt 410 neue Unternehmen wurden im ersten Halbjahr im Bezirk Vöcklabruck registriert. „Von Jänner bis Juni wurden 384 Unternehmen neu gegründet und 26 bestehende Unternehmen übernommen“, so WKO-Bezirksstellenobmann Stephan Preishuber und WKO-Leiter Josef Renner.

Die meisten Gründungen gab es in der Sparte Gewerbe und Handwerk (177), gefolgt von den Sparten Handel (109) sowie Information und Consulting (61).

Gründungen im Bezirk Vöcklabruck nach Sparten

Sparte	1. Halbjahr 2025
Gewerbe und Handwerk	177
Industrie	1
Handel	109
Transport und Verkehr	19
Tourismus und Freizeitwirtschaft	17
Information und Consulting	61
Summe	384